

IdeenExpo 2024

Wir, die Schüler und Schülerinnen der Techniker-Kurse der 11. und 12. Klassenstufe sowie der beiden Gesundheits-Kurse der 12. Klassenstufe des Beruflichen Gymnasiums am Berufsschulcampus in Görmar, haben in der letzten Woche des letzten Schuljahres am 13.06.2024 einen Ausflug nach Hannover gemacht, um uns die IdeenExpo anzuschauen.

Langsam aber sicher kommt für uns die Zeit, in der wir alle einen Plan für unsere Zukunft entwickeln sollten. Hier half uns die IdeenExpo weiter, indem wir in vielen Berufsbereichen wie Gesundheit und Anatomie des Menschen, Umwelt und Landwirtschaft sowie IT einen Einblick in das Berufsleben erfahren durften. Außerdem wurden uns duale Studienplätze von wichtigen Firmen wie VW und BMW vorgestellt, an denen wir jeweils spannende und lustige Workshops mitmachen konnten, um alle Teilbereiche der Studiengänge besser kennenzulernen. Nach der Teilnahme an allen Workshops konnte man sogar einen Preis bekommen, z.B. ein T-Shirt von BMW oder einen Schlüsselanhänger. Es wurden natürlich auch andere Ausbildungsplätze vorgestellt. So war die Bundeswehr bei dieser Veranstaltung sehr stark vertreten. Panzer und andere Berufsfahrzeuge waren aufgestellt und wir bekamen die Möglichkeit, uns diese auch von innen anzusehen. Außerhalb des Geländes waren Parcours u.a. von der Bundeswehr aufgestellt, die man durchlaufen konnte. Des Weiteren war die Polizei vertreten, welche eine spannende Polizeihunde-Show vorstellte und Informationen zu den Prüfungen und der Ausbildung zum Polizisten allgemein preisgab. Außerdem wurde auf einer Bühne eine interessante Wissenssendung gedreht, welche live verfolgt werden konnte.

Auf dem Gelände waren außerhalb der Hallen viele Essensangebote an zahlreichen Ständen verfügbar, an denen wir Burger oder Pommes, allerdings auch Kaffee und verschiedene Softdrinks genießen konnten. Das Gelände in Hannover bot in insgesamt vier Hallen Platz für mehr als 850 Workshops, an denen wir aktiv mitwirken und entdecken konnten. Dieses Erlebnis war eine Bereicherung, um Ideen und Pläne für unsere Zukunft zu schaffen und eventuell sogar ganz neue Interessen zu wecken.